



## Communiqué

Pour diffusion immédiate

### Le gouvernement du Canada annonce une nomination à la magistrature du Québec

Le 20 octobre 2016

Ottawa (Ontario)

Ministère de la Justice Canada

L'honorable Jody Wilson-Raybould, ministre de la Justice et procureur général du Canada, a annoncé aujourd'hui la nomination suivante :

**L'honorable Patrick Healy**, un juge de la Cour du Québec à Montréal, est nommé juge puîné de la Cour d'appel du Québec. Il remplace monsieur le juge J.A. Léger, dont la démission a pris effet le 11 septembre 2015.

Cette nomination entre en vigueur immédiatement.

# L'HONORABLE PATRICK HEALY

---

Ottawa (Ontario) – Le 20 octobre 2016

## **Études**

Baccalauréat en droit civil, Université McGill  
Maîtrise en droit, Université de Toronto

## **Expérience professionnelle**

### **2007 – aujourd'hui**

Juge de la Cour du Québec à Montréal

### **1989 – 2007**

Professeur de droit, Université McGill

### **1999 – 2007**

Avocat au sein du cabinet Shadley Battista à Montréal

### **1983**

Reçu au Barreau du Québec